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令和３年 第10回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和３年10月20日（水） 午前10時00分～午前11時00分 

  

場  所  市役所 ２階大会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、中村教育長職務代理者、住委員、皆上委員、平間委員 

説 明 員  峯田教育次長、小林指導参事、是枝学務課長、作田副審議監、安武社会教育課長、

佐々木スポーツ振興課長、谷口公民館長・図書館長、鈴木社会教育主事 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  皆上委員 

 

２．前回会議録の承認 

令和３年９月28日開催の「第９回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

  10月７日開催の定例校長会議についてなど２件について報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「第５回砂川市立小中学校統合準備委員会について」など５件について報告。 

 

（公民館） 

  公民館長より、「市民大学について」報告。 

 

（図書館） 

  図書館長より、「１日子ども図書館体験について」報告。 

 

（学校給食センター） 

  教育次長より、「学校給食の異物混入について」報告。 
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質問 ９月29日に生じた異物混入の数について 

 

答弁 食材のたら数匹に粒状の異物が数粒確認された。 

 

―――   了承   ――― 

 

４. 報告第２号 中学校統合に向けた提言書について 

学務課副審議監より、中学校統合に向けた提言書について報告。 

 

質問 現在の石山中学校の生徒が在校する間における両校の校歌を使用することについて 

 

答弁 １つの学校に１つの校歌とする考え方から、砂川中学校のものを使用することとなった。 

 

質問 石山中学校の生徒が砂川中学校のジャージへ買い換える場合の補助について 

 

答弁 制服と同様に、統合に伴い保護者に負担が生じるものは補助となるよう予算要求を行う。 

 

質問 中学校統合に関する提言について、石山中学校の生徒、保護者等の理解や意見について 

 

答弁 石山中学校では独自に生徒、保護者にアンケートを実施しており、それらを踏まえた中で

両中学校の校長とＰＴＡ会長の４者による部会で協議がなされ、その上で提言の内容がまと

められたことから、市教委では理解はいただいているものと認識している。 

 

質問 スクールバスの社会見学やその他学習活動への活用について 

 

答弁 統合準備委員会からも意見が寄せられており、対応の可否等について検討することとして

いる。 

 

質問 スクールバスの継続協議とされている事項について 

 

答弁 主として部活動用の休日運行、平日帰宅時の運行便数、その他通学支援策となっている。 

 

―――   了承   ――― 

 

５．議案第１号 中学校統合に向けた学校生活に関わる事項及びスクールバスの運行について 

学務課副審議監より、統合準備委員会より中学校統合に向けた提言書を受けたことから、学

校生活及びスクールバスの運行について提案。 

 

―――   決定   ――― 
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６．議案第２号 令和３年度教育補正予算について 

  学務課長より、令和３年度第４回砂川市議会定例会において、教育費に係る補正予算案を提

出することについて提案。 

 

質問 修学旅行キャンセル料に対する補助金の額とキャンセル料の割合及び対象校について 

 

答弁 補助額はキャンセル料の全額とする考えであり、割合は旅行代金の概ね20％から30％であ

る。対象校については北海道の緊急事態措置により修学旅行を延期した小学校２校、中学校

１校である。 

 

―――   決定   ――― 

 

７．その他 

次回の令和３年第11回砂川市教育委員会会議定例会を11月17日（水）午前10時開催について

承認。 

  

 

――― 閉  会 ――― 午前11時00分                  

 

 

以上 


